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Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e onze, ás 08h e 30 min., realizou-se a 1 

Ducentésima Septuagésima Oitava Reunião Extraordinária do Conselho de Saúde do Distrito Federal, no 2 

Plenário do Edifício Lino Martins com a presença da Secretaria Executiva do CSDF Ivanda Martins e 3 

dos Conselheiros titulares: José Bonifácio C. Alvim; Maria Luzimar, Flora Rios Mendes, Lucilene 4 

Úrsula, Fátima Celeste A. B. Leite; Mariângela Delgago Cavalcante; Michel Platini; Talita Freitas leite e 5 

dos servidores do CSDF: Sandra Mendes Pinto, Themis Gaze de França Savi, Joselita Amaral e dos 6 

convidados conforme lista de presença. Após verificação do quorum foi iniciado a reunião com a ordem 7 

do dia. 1) LEITURA E APROVAÇÃO DAS ATAS 276RE e 277 RO. Informado pela Secretária 8 

Executiva que as atas foram encaminhadas por e-mail para leitura antecipada. Feito as correções 9 

pertinentes as atas 276RO e 277 RE foram aprovadas por unanimidade. 2) DOS COMUNICADOS: 1) 10 

Do Presidente: Eleita como presidente para presidir a Reunião de Conselho, a Conselheira Mariângela. 11 

A Conselheira Talita solicitou correção na Ata 277 e entregue ao Apoio Administrativo. Depois de 12 

encaminhado a votação e foi aprovado por unanimidade. Foi feito inversão de pauta passando para o item 13 

02.   2) APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO: 01. Indicação do coordenador Geral da 8ª Conferência 14 

de Saúde do DF. Expositor: Conselheiro José Bonifácio. Iniciou expondo os motivos pelos quais o Srº. 15 

Crescencio não pode mais continuar coordenando a Conferencia, pois o mesmo estar passando por 16 

problemas de ordens pessoais, motivos pelos quais o Sr. Roberto José Bittencout para coordenar a 8ª 17 

Conferencia de Saúde do distrito Federal, que será realizada no Centro de Convenções Ulysses 18 

Guimarães nos dias 31 de agosto e 01 e 02 se setembro de 2011. Conselheiro José Bonifácio se 19 

desculpou, pois a indicação do Coordenador Dr. Crescencio, foi no momento equivocado, pois o mesmo 20 

encontra-se com problemas pessoais sérios e que houve necessidade de mudança de negociação. Colocou 21 

que o Dr. Crescencio foi chamado para conversar  sobre sua participação e que pediu para sair da 22 

coordenação geral da 8ª Conferencia de saúde do Distrito federal.Conselheira Mariângela disse saber dos 23 

problemas que  o Dr. Crescencio vinha enfrentando, elogiou o passado do mesmo e qualificou para ao 24 

coordenador da 8ª conferencia de saúde do DF, que as reuniões vinham acontecendo às quartas feiras. 25 

Colocou que foi que foi negociada junto ao gestor a contratação da empresa que está apoiando a 26 

realização da 8ª conferencia de saúde. Conselheiro José Bonifácio colocou a indicação da gestão do 27 

nome do Dr. Roberto José Bittencout para a Coordenação da 8ª conferencia de Saúde do DF. Passando a 28 

palavra para o Dr. Roberto José, colocou ao pleno que sente muito honrado em ter sido indicado para 29 

coordenador. Colocou que o DF deve está se preparando para a 14ª Conferencia nacional de Saúde e que 30 

o tema é bem polemico e deverá ser discutido na fase preparatória do DF com a participação do CSDF. 31 

Colocou que será uma missão complicada e informou sua participação em conferencias nacional e sua 32 

experiência no Ministério da Saúde. Secretária Executiva colocou que a indicação do Dr. Crescencio foi 33 

aprovada pelo CSDF, e que durante o tempo que foi coordenado ele não o assumiu não assumiu a 34 

coordenação em momento algum. Colocou que toda articulação que houve foi conquista da secretária 35 

executiva.  Em conjunto com a comissão organizadora. Conselheira Mariângela colocou que tem 36 

cumprido na integra seu papel de coordenadora de mobilização. Endossou a indicação do nome do Dr. 37 

Roberto, que tem muitas experiências nas gestões estratégicas e participativas. Conselheiro Michel 38 

colocou que a organização está em curso e que indica Ivanda para ser coordenadora, pois está liderando o 39 

grupo até agora e que o Dr. Roberto José Bittencout  seria contribuinte na Comissão Organizadora. 40 

Conselheira Talita reforçou a fala do Conselheiro Michel e colocou que indica o nome da Ivanda para 41 

continuar sendo coordenadora geral e que o Dr. Roberto para compor comissão organizadora, pediu a 42 

Ivanda para ser cautelosa para não precipitar suas ações. Conselheira Mariângela colocou que reconhece 43 

as ações da Secretária Executiva que vem realizando, porém acha que a coordenação deve ser de um 44 

médico. Conselheira Luzimar colocou que a pessoa deve ser desvinculada ao sindicato. Secretária 45 

Executiva colocou que seu nome foi colocado pelo trabalho que vem sendo realizado até agora e que 46 

aceita sua indicação pelos conselheiros se for Homologado pelo CSDF. Conselheiro José Bonifácio 47 

reconhece o trabalho que a Secretária Executiva vem realizando. Destacou a dificuldade no andamento 48 

processual dentro da SES-DF. Informou como foi o processo de escolha do nome do Dr. Roberto. 49 

Conselheiro Michel colocou que o Dr. Roberto é indicação do Secretário de Saúde e que a Ivanda é 50 

escolhida do colegiado. Conselheira Talita Questionou a posição do Dr. Roberto. O qual respondeu que a 51 
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melhor posição é a da escolha do Secretário. Dr. José Bonifácio colocou que está constrangido pela 52 

situação. Secretária Executiva colocou que vai esperar  a posição do CSDF. Após discussão o 53 

encaminhou-se a votação. Empatado houve voto minerva da presidente vencendo Dr. Roberto José 54 

Bittencout. 02. Apresentação e homologação componente da mesa de negociação do SUS-DF. 55 

Expositora: Secretária Executiva do CSDF. Secretária Executiva informou ao Pleno que o SINDISEP 56 

encaminhou carta de solicitação para participar da mesa de negociação. Conselheiro José Bonifácio 57 

colocou ao pleno que apreciasse a participação do SINDISEP, na mesa de negociação, do Senhor Cesar 58 

Henrique M. Leite e o Senhor Carlos Henrique, solicitado apresentação, Senhor Carlos Henrique 59 

informou que veio ao CSDF com a solicitação de participar da mesa de negociação. Cesar Henrique 60 

(FUNASA) se apresentou e colocou que sua intenção é a participação na mesa de negociação. Após foi 61 

encaminhado para votação do Pleno. Conselheira Mariângela solicitou que fosse discutida a carreira de 62 

estado SUS e a lei de responsabilidade fiscal, pois já existe consulta previa sobre o assunto. Os 63 

Representantes do SINDISEP colocaram que o sindicato SINDISEP, é contrário a lei de responsabilidade 64 

fiscal. Colocado em votação e aprovado por unanimidade. Conselheiro José Bonifácio colocou que a 65 

mesa de negociação iniciou com greve do SINDISAUDE, onde não houve negociação na mesa. 66 

Conselheiro José Bonifácio colocou que a mesa deverá ter muito diálogo e dia 17/06, foi instalado a 67 

mesa e após a posse o SINDISAUDE  entregou carta direta ao Secretário de Saúde onde foi colocado que 68 

se as intenções não forem atendidas o SINDISAUDE entravam em greve. Senhor Carlos colocou que a 69 

mesa de negociação é de suma importância e que este fato acontecido com o SINDISAUDE,  não deveria 70 

ter acontecido colocou o Conselheiro José Bonifácio pois o que foi prometido foi cumprido e que esta 71 

mesa ser permanente deverá ter negociação e que o SINDISEP será de participação com a negociação. 72 

Da Secretaria Executiva: sem informes. 03) DOS CONSELHEIROS: A Conselheira Mariângela 73 

questionou o mandato dos conselheiros que terminará dia 30 de junho e a posse dos novos conselheiros 74 

será dia 08 de julho.Conselheiro Michel Platini propôs prorrogar o mandato dos conselheiros. 75 

Conselheira Talita propôs para que a partir da eleição do dia 29/06 o CSDF fica como equipe de 76 

transição aprovado para o mandato deste colegiado, até a posse do novo colegiado dia 08/07/2011. 77 

Questionado pelo conselheiro Michel se ouve aprovação do Projeto de Lei 1633 colocado pelo 78 

conselheiro José Bonifácio que foi aprovado com veto e já existe o Projeto de lei361/2011, onde fará 79 

convenção dos vetos.  Prorrogou-se o mandato dos conselheiros para o dia 07 de julho. Conselheira 80 

Luzimar parabenizou o atendimento da FEPECS pelo atendimento dos alunos não Guará. Informes 81 

sobre a Renovação de mandato CSDF – Mandato 2011-2014. Expositora: Secretaria Executiva CSDF. 82 

Agendado reunião para o dia 30/08/2011 às 09h00minh, reunião da Comissão Organizadora. D) 83 

DISTRIBUIÇÃO: não houve. Não havendo nada mais a tratar, para constar, eu, Joselita Amaral, 84 

secretária ad hoc, lavrei a presente ata para posterior apreciação e assinatura. Encerrada a reunião ás 85 

12h00.  86 

IVANDA MARTINS CARDOSO 87 

Secretária Executiva do CSDF 88 

JOSÉ BONIFÁCIO ALVIM 89 

Titular 90 

MARIÂNGELA DELGADO ATHAYDE CAVALCANTE 91 

Titular 92 

FLORA RIOS MENDES 93 

Titular 94 

MICHEL PLATINI GOMES FERNANDES 95 

Titular  96 

MARIA LUZIMAR NÓBREGA DE OLIVEIRA LOPES 97 

Titular  98 

TALITA FREITAS LEITE 99 

Suplente 100 

FÁTIMA CELESTE ARAÚJO BORGES LIMA 101 

Suplente 102 
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MARIA LÚCIA GONÇALVES 103 


